



Pressemitteilung

Donnerstag, 1. Juni 2023

Nach pandemiebedingter Pause: Ehrenamtsmesse startet wieder am 10. Juni im Rathaus Norderstedt

Norderstedt. In den vergangenen Jahren konnte aufgrund der Corona-Pandemie die Ehrenamtsmesse nicht durchgeführt werden, am Sonnabend, 10. Juni, findet sie nun erstmals wieder statt.

Im Norderstedter Rathaus (Rathausallee 50) präsentieren sich von 10 bis 17 Uhr mehr als 40 verschiedene Vereine, Verbände und Initiativen, um interessierte Bürger*innen aus Norderstedt für ein ehrenamtliches Engagement zu gewinnen. Auch auf dem Rathausplatz wird einiges geboten: Der Norderstedter Sport- und Freizeitverein (NSV), die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG), das Deutsche Rote Kreuz (DRK) und das Technische Hilfswerk (THW) werden dort ausstellen und Werbung für Ihre Anliegen machen.

„Auf der Messe ist thematisch ein sehr abwechslungsreiches Angebot für verschiedene ehrenamtliche Tätigkeiten vorhanden. Für jede und für jeden dürfte also etwas dabei sein, was ihr oder ihn zum Mitmachen animiert“, sagt Elke Köhnke, Ehrenamtsbeauftragte der Stadt Norderstedt. 42 Prozent der Bundesbürger*innen engagieren sich bereits ehrenamtlich. Mit der Ehrenamtsmesse wird allen Norderstedter*innen die Chance geboten, ebenfalls ehrenamtlich tätig zu werden und somit etwas für die Gesellschaft zu tun.

Ob Feuerwehr-Museum, Lions Club, Tafel Norderstedt oder Straßentiger – alle Vereine, Verbände und Initiativen, die sich im und vor dem Rathaus vorstellen, freuen sich auf anregende Gespräche mit vielen Interessierten und auch darauf, weitere junge und auch ältere ehrenamtliche Helfer*innen zu gewinnen.

Für alle die bereits ehrenamtlich tätig sind bietet die Messe zudem eine gute Möglichkeit, das „Networking“ der Vereine untereinander zu pflegen, sich konstruktiv auszutauschen und bei Projekten und Ideen in Zukunft zusammen zu arbeiten.

Eine Anmeldung zur Messe ist nicht erforderlich, der Eintritt ist frei.